

Bonjour à vous tous,

Nous venons de clôturer l'Assemblée Générale de l'ASBL et avec elle l'occasion de se retourner une dernière fois vers 2016 (...même si 2017 est déjà bien entamée).

Rappelez-vous nous avons choisi d'axer nos activités l'année passée sur la découverte des espaces. Nous n'avons pas été déçu !



- L'ASBL a acquis comme espéré son premier matériel sportif adapté pour personnes à mobilité réduite : une Joëlette ! Nous avons directement pu partager cette nouvelle expérience avec d'autres familles confrontées au handicap lors de la marche découverte organisée en octobre. Un grand succès malgré le temps peu favorable. Merci aux participants !

- Plus spécifiquement pour l'autonomie d'Anaëlle, elle a cette année reçu une roue motorisée pour sa chaise roulante qui lui permet de participer aux activités vélo de l'école ou de faire de plus longues ballades de façon autonome en famille
- Les travaux pour l'ascenseur à son domicile sont par ailleurs tout juste terminés.



Nous nous tournons dès lors vers 2017 avec de nouveaux projets, toujours axés sur l'intégration avec une priorité pour le domaine de l'éducation et le sport.

Dans le domaine de l'éducation, la priorité 2017 sera d'équiper l'école d'Anaëlle de matériel informatique facilitant l'intégration d'enfants à besoins spécifiques.

Sur le plan sportif, nous serons actifs avec la Joëlette pour la faire découvrir et la mettre à disposition de nouvelles familles concernées. Nous comptons aussi développer nos connaissances et compétences sur le handiski.

Pour soutenir ces différents projets, nous avons toujours besoin de vous !

Agissez par exemple dès aujourd'hui en nous commandant de délicieux ballotins d'oeufs en chocolat ou en effectuant un don sur notre compte !

Vous retrouverez toutes les informations utiles pour nous suivre et nous soutenir sur notre site internet www.anatome.be

Au plaisir de vous revoir prochainement,

Le CA,
Catherine Duydens, Cyprien Vogels, Fabienne Duydens, Thierry Coune